

« Le sel de la mer »

Rencontre débat organisée en partenariat avec le comité local France Palestine Solidarité

Vendredi 5 décembre à 20h

Le sel de la mer (VO)

De Annemarie Jacir Avec Suheir Hammad, Saleh Bakri, Ryad Dias France-Palestine|2008|1h54

Soraya, 28 ans, née et élevée à Brooklyn, décide de rentrer s'installer en Palestine, le pays d'où sa famille s'est exilée en 1948. Dès son arrivée à Ramallah, Soraya cherche à récupérer l'argent de ses grands-parents gelé sur un compte à Jaffa mais elle se heurte au refus de la banque. Sa route croise alors celle d'Emad, un jeune Palestinien qui, au contraire d'elle, ne souhaite qu'une chose, partir pour toujours.

Pour échapper aux contraintes liées à la situation du pays mais aussi pour gagner leur liberté, Soraya et Emad devront prendre leur destin en main quitte à transgresser les lois.

Dans cette course à la vie, ils nous emmèneront sur les traces de leur Histoire en Palestine perdue.

Rencontre en présence de Françoise Germain Robin, journaliste, grand reporter au journal « L'Humanité » et spécialiste du proche orient.

Tarif unique : 4 €

Réservation vivement recommandée au 01 41 77 10 34

